
Stadtratsfraktion

Landsberg, 17.08.2015

Errichtung eines Parkdecks

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister Neuner,

im Auftrag der UBV- Stadtratsfraktion stelle ich folgenden Antrag: 

Im Haushalt 2017 werden die Baukosten für ein Parkdeck 
eingestellt. Dieses Parkdeck wird auf der westlichen, aufgekiesten
Fläche am Bahnhof errichtet, auf der bereits jetzt Autos Parken. In 
den Haushalt 2016 werden deshalb die entsprechenden 
Planungskosten eingestellt.

Begründung:

Zum Verkehrskonzept rund um die Entwicklung des ehemaligen 
„Pflugfabrik“- Geländes gehört zwingend der Bau von zwei neuen 
Parkdecks. Eines davon muss am „Schlüsselanger“ neben dem 
Sportzentrum errichtet werden, das andere auf eben dieser 
Fläche, die bereits im städtischen Eigentum ist. Laut Aussagen 
des Planungsbüros INGEVOST wird ohne diese beiden zusätzlichen
Parkdecks die Entwicklung des Baugebiets aus 
verkehrstechnischer Sicht nicht möglich sein.

Es darf nicht passieren, dass zunächst das Baugebiet entwickelt 
wird und man sich danach Gedanken um Finanzierung und 
Erstellung der nötigen Infrastruktur macht. Dies muss Stück für 
Stück passieren, so dass das die Mitarbeiter im Bauamt rechtzeitig
planen und auch die finanziellen Mittel im Haushalt zur Verfügung 
gestellt werden können.

Da bereits jetzt innenstadtnahe Parkplätze in großer Zahl fehlen 
und gleichzeitig für einen Bau an dieser Stelle keine zusätzliche 
Infrastruktur nötig ist (Steg) kann jetzt schon mit dieser 
Baumaßnahme begonnen werden.

Mit freundlichen Grüßen
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